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平成３０年 第３回 男鹿市教育委員会会議録 

 

１． 日 時  平成３０年５月２９日（火） 

           午後４時～ 

 

２． 場 所  男鹿市役所 本庁舎３階 第１会議室 

 

３． 出席者    教育長  栗森 貢 

委 員  目黒 惠子 

                委 員  吉田 貴美子 

                委 員  安田 一彦 

             委 員  小玉 亜紀子 

         

４． 出席職員   教育次長    目黒 雪子 

学校教育課長  加藤 和彦 

学校教育課主幹 加賀谷 正人 

学校教育課主幹 湊 留美子 

                生涯学習室主幹 佐藤 延明 

 

５． 案 件 

議案第９号  

（１）平成３０年度教育費６月補正予算について 

 

６． 協議事項 

（１）平成２９年度教育委員会の事務に関する点検評価報告書につい

て 

              

７． 課長の報告 

 

８． その他 

 

９． 次期教育委員会会議の開催日時 

 

  １０． 閉 会 

 

【議事 午後４時開会】 

○教育長 

ただいまから、平成３０年第３回教育委員会会議を開会いたします。 

本日の議題につきましては、案件が１件、協議事項が１件です。平成３０年第２
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回の会議録については、委員の皆様から署名いただきましたので承認されました。 

それでは案件に入ります。始めに、議案第９号平成３０年度教育費６月補正予算

について事務局より説明願います。 

○学校教育課長 

資料に沿って説明 

○教育長 

  ご質問がありましたらお願いします。 

○目黒委員 

  いのちの教育あったかエリアとはどのような内容で実施されるのか。 

○学校教育課長 

  現在美里小と潟西中の方で計画をたてております。基本的には道徳教育の推進に

いのちの教育をプラスしたもので学校、地域の方から全県に発信して欲しいといっ

た趣旨の事業であります。今回実施する学校では、一人一鉢運動とか、さつまいも

を栽培し男鹿水族館のシロクマへ食べ物を提供する事業とか、集会ボランティア活

動等があります。一番大きなものとしては、命の事業講演会で全国的にいのちに関

わる講演をしている越塚隼人さんの講演であります。 

○教育長 

よろしいでしょうか。そのほかにご質問はありませんか。 

○委 員 

  な し 

○教育長 

  議案第９号についてご承認いただけますでしょうか。 

○委 員 

  異議なし 

○教育長 

  議案第９号は同意されましたので、平成３０年６月定例会の方に提案していきま 

す。 

○教育長 

  続いて協議事項に入ります。平成２９年度教育委員会の事務に関する点検評価報 

告書について事務局より説明願います。 

○学校教育課長 

  資料に沿って説明 

○教育長 

  何か質問はありますか。 

○委 員 

  な し 

○教育長 

  それでは６月１５日までに評価報告の提出をお願いします。 

○教育長 

続いて課長の報告に入ります。今年度の重点事項について事務局より説明願い
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ます。 

○学校教育課長 

  資料に沿って説明 

 ・コミュニテイ・スクールの推進について 

 ・共同調理場及び学校給食センターの在り方について検討と次年度への準備につい

て 

○教育次長兼生涯学習室長 

 ・子ども家庭地域連携推進事業について 

○教育長 

  何か質問はありませんか。 

○目黒委員 

 子ども家庭地域連携推進事業について前年度と比較して違う所を教えて欲しい。 

○教育次長兼生涯学習室長 

  前年度は予算がついておりませんでしたので、ボランティア的に活動していただ

いておりました。回数も少なかったわけですが、今年度は予算が付きましたので回

数的にも増えております。 

○目黒委員 

  わかりました。 

○安田委員 

  子ども家庭地域連携推進事業の推進員もコミュニテイ・スクールの学校運営協議

会委員も地域と学校、家庭との関わりでは同じような役割かと思う。地区内では同

じ人がどちらの委員もやられているのか。同じような事業で委員が集められるのか。

うまく事業を進められるのか。 

○目黒委員 

  体制はもう出来ているのか。 

○目黒次長兼生涯学習室長 

  子ども家庭地域連携推進事業につきましては、統括コーディネーターとして職員

が一人おります。その他に地域コーディネーターが各小学校に１名ずつおります。

地域コーディネーターは昨年はおりませんでした。今年度より地域コーディネータ

ーに学校と地域との連絡調整を担ってもらうのですが、学校運営協議会の委員も兼

ねている方も何人かおります。うまく連携をとりながらこれまでよりは並行して連

携強化して進めていけるものと考えております。 

○安田委員 

  わかりました。 

○教育長 

  他に質問がなければ次に進めていきたいと思います。 

  続いてその他にはいります。今後の教育委員会会議の開催計画について事務局よ

り説明願います。 

○学校教育課長 

  資料に沿って説明 
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○教育長 

  何かご質問はありますでしょうか。 

○委  員 

  な し 

【次期教育委員会会議の開催日時】 

○教育長 

  それでは、次期教育委員会会議の開催日時について事務局から説明願います。 

○学校教育課長 

  次期教育委員会会議は、８月２１日（火）を予定しております。 

○教育長 

  次回は８月２１日（火）の開催となります。 

  以上をもちまして、平成３０年第３回教育委員会会議を終了いたします。 

 

 

〔午後４時３５分閉会〕          


